
 

Circolare 1611 dell’11/06/2015 

A Tutti i Responsabili UIL – BAC 
Alle R.S.U. 
A Tutti i lavoratori 
LORO SEDI          

 
N. B. Non è stata prodotta alcuna circolare a seguito della contrattazione tenutasi in data 5/6/2015 
 
DOTAZIONI ORGANICHE E PASSAGGI ORIZZONTALI: VERRÀ ATTIVATO UN 
TAVOLO TECNICO 
Poco prima dell’inizio della riunione odierna l’Amministrazione ci ha recapitato l’ultima parte del 
materiale elaborato dal consigliere prof. Benzia, che contiene pertanto sia i numeri del personale 
attualmente in servizio nei singoli Istituti sia la proposta di nuova dotazione organica. Per ovvi 
motivi non abbiamo avuto modo di analizzarlo nel dettaglio ma abbiamo individuato alcune 
fattispecie che balzano agli occhi e su cui occorre lavorare. Va detto, per amor di verità, che il 
consigliere Benzia ha più volte sottolineato come da alcune sedi siano pervenuti dati erronei; in tal 
senso, quindi, le eventuali anomalie riscontrabili sui dati attuali ci devono essere segnalate con la 
massima urgenza anche al fine di determinare nuovamente la proposta di nuovo organico.  
Adesso che abbiamo i dati complessivi saremo chiamati a discutere in un tavolo tecnico per 
lavorare sia sulle emergenze del territorio – con conseguenti proposte migliorative – sia sui 
passaggi orizzontali, cui va data immediata operatività in tempi brevissimi. Priorità del tavolo 
sarà affrontare le criticità nelle regioni Campania, Lazio e Toscana. 
Non appena disponibile, sarà inviato il materiale relativo. 
    
MOBILITÀ: ALTRO TAVOLO TECNICO 
Legato indissolubilmente al primo argomento è quello della mobilità. Sia in riferimento alla 
mobilità del personale – sebbene non definitiva – che opera negli Istituti coinvolti dalla riforma 
Franceschini, sia per garantire tale opportunità alla restante parte dei lavoratori (la cosiddetta 
mobilità interna ordinaria) da anni ferma per un organico assente e che in molti casi si è vista 
denegare legittimi diritti rafforzati da tutele sociali.  
 
DISTRIBUZIONE 318 POSTI PROGRESSIONI ECONOMICHE: AD UN PASSO 
DALLA FINE 
La dottoressa Passarelli, che ringraziamo per l’impegno profuso, ha divulgato l’esito di un incontro 
con il direttore dell’UCB, a seguito del quale è stata definitivamente appianata ogni divergenza di 
vedute sull’espletamento di tale parte della procedura di riqualificazione interna alle aree. Ciò 
significa che in tempi brevi – a seguito della consueta verifica documentale sulla falsariga di quanto 
avvenuto per i vincitori – potranno essere proclamati altri 318 vincitori, con la distribuzione di 
posti concordata al tavolo nazionale nel dicembre 2014. Le Organizzazioni Sindacali hanno ribadito 
la necessità della pubblicazione di tutte le graduatorie, come da accordi con la precedente 
direzione del Personale ma l’Amministrazione attuale non è propensa, in quanto ciò si opporrebbe 
alla normativa che presiede i concorsi (nello specifico, non si potrebbe pubblicare la graduatoria 
dei “non lavorati perché non hanno raggiunto in automatico il punteggio minimo” in quanto 



relativa a lavoratori non sottoposti a valutazione). Su questo abbiamo espresso la nostra netta 
contrarietà in quanto convinti della necessità della massima trasparenza dell’azione amministrativa.  
 
PERSONALE IN COMANDO: CONFERMATA LA NECESSITÀ DI UNA NORMA 
Anche alla luce della recente circolare del ministro Giannini, resta la necessità della copertura 
normativa per i colleghi comandati in entrata provenienti dal comparto Scuola-Sanità-AFAM. Tale 
norma serve a garantire la proroga del comando in attesa dell’inquadramento nei ruoli della nostra 
Amministrazione, partita che, come tutti sappiamo, si gioca sul tavolo della Funzione Pubblica. 
Sappiamo che la nostra Amministrazione si sta adoperando da tempo per la risoluzione della 
vicenda ma abbiamo ribadito l’estrema urgenza del provvedimento, onde consentire agli uffici 
preposti di inoltrare le domande di rinnovo ai competenti Uffici Scolastici Regionali. 
 
CONSIGLIO SUPERIORE: ELEZIONE DEI RAPPRESENTANTI DEL PERSONALE 
All’Amministrazione abbiamo fatto presente che la recente esperienza in occasione dei Comitati 
tecnico scientifici non ha messo la procedura telematica completamente al riparo dai dubbi circa la 
completa efficienza, pertanto si è preferito ricorrere alla procedura cartacea tradizionale, 
individuando le date della competizione elettorale nei giorni 11 e 12 ottobre prossimi.   
 

 


